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        INDICAÇÃO: 

 
EMENTA :  Solicita    ao    Executivo   Municipal       a 
instalação do SENAI – Serviço Nacional da Industria 
em Cornélio Procópio. 
                      . 
.                     

                                                                                                                                      
             FERNANDO VANUCHI PEPPES, e RAFAEL 
HADDAD , Vereadores que esta subscrevem, no uso de suas prerrogativas regimentais, INDICAM  
ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Sr. Frederico Carlos de Carvalho Alves, recorrer 
junto ao Senai – Serviço Nacional da Industria para instalação de uma unidade em Cornélio 
Procópio, no sentido de atender os trabalhadores nesta área na qualificação de trabalhadores. 
 
                                                                       JUSTIFICATIVA: 
  
 
                 Esta indicação se faz necessário, para alavancar o 
crescimento na área da indústria em Cornélio e região, hoje a UTFPR tem os Cursos de Engenharia 
Mecânica e Eletrotécnica a nível superior, o poder público em parceria com o SENAI e empresas 
em nossa cidade pode estabelecer parcerias pra capacitar trabalhadores nesta área no sentido de 
desenvolver melhor nossa região. 
                                                                     Colocamos a disposição para empenharmos nas esferas 
estaduais e federais, junto aos nossos representantes políticos para conquistarmos este importante 
feito para nossa cidade, assunto este que já tive oportunidade de no mês de novembro do ano 
anterior tratar para viabilizar este feito. 
                                                                     Certos de contarmos com a parceria entre o Legislativo 
municipal e o executivo, agradecemos. 
      

    
                                                          SALA DAS SESSÕES, 29 DE JANEIRO DE 2013. 
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